

## PUBLIINFORMATION



Das Ginesta Team am linken Zürichseeufer (von links stehend): Philippe Frei (Leiter Vermarktung Region Zürich), Stefan Schmid (Leiter Akquisition), Beatrice Knapp (Immobilienberaterin Horgen), Stefanie Cortes (Assistenz Vermarktung), Sarah Vogler (Immobilienberaterin Horgen) und Claude Ginesta (CEO). Von links sitzend: Riccardo Fazzino (Berater Akquisition), Sarina Candinas (Leiterin Vermarktung Pfäffikon und Horgen), Christine Zeder (Immobilienberaterin) und Jessica Ecknauer (Beraterin Akquisition). Es fehlt: Xenia Schneider (Immobilienberaterin).  
Foto: zvg

## Ginesta Immobilien neu mitten in Pfäffikon SZ

**Das Traditionsunternehmen Ginesta Immobilien mit Standorten in der Region Zürich und im Kanton Graubünden eröffnete im November 2022 seine siebte Geschäftsstelle im Herzen von Pfäffikon SZ.**

Mitg. Das sind gute Nachrichten für alle, die eine Liegenschaft verkaufen, kaufen, vermieten oder mieten wollen. Denn mit diesem renommierten Maklerunternehmen kommt eine geballte Ladung Kompetenz in die Region.

Der Immobilienmarkt hat sich nach einer langen Periode mit kurzen Verkaufszeiten und stetig steigenden Preisen in den letzten Monaten mit der Erhöhung der Leitzinsen und einer medial verursachten Verunsicherung bereits verändert. Es braucht wieder mehr Vermarktungskompetenz, um die richtigen Interessenten mit der passenden Liegenschaft zusammenzubringen. Eine Sicherheit, die Ginesta mit bald 80-jähriger Geschichte und einem Team von über 60 Mitarbeitenden geben kann und sich damit deutlich vor allem von einer Konkurrenz mit Pauschalangeboten oder fehlendem Filialnetz abgrenzt. Denn mit den gesteigerten Anforderungen ist

jetzt Handwerk aus der Region in Kombination mit hervorragender Online-Kompetenz gefragt. Genau das bietet Ginesta mit ausschliesslich bestens ausgebildeten Immobilienspezialisten in den Bereichen Schätzung, Verkauf, Erstvermietung und Neubau an.

**«Wir bringen von Anfang an unsere grösste Stärke ins Rennen: ein lokal verankertes Team mit ausgewiesener Fachkompetenz.»**

Claude Ginesta,  
CEO Ginesta Immobilien

Die Eröffnung der Ginesta Geschäftsstelle in den renovierten Räumlichkeiten an der Churerstrasse 23 ist aber nicht nur als Bereicherung und Komplettierung des Angebotes in diesem Bereich zu begrüssen, sondern auch als Wirtschaftsfaktor. Nämlich indem das Unternehmen hier neue Arbeitsplätze geschaffen hat und insgesamt zur Attraktivität der Region beiträgt.